

Im Bereich des Kassensystems ist eine Ersatzbeschaffung notwendig, um die Aufrechterhaltung des Badbetriebs zu gewährleisten.

Das Kassensystem besteht aus den Komponenten

- zentraler Rechner,
- verschiedene periphere Kassenanlagen (z.B. Gastronomie, Wellnessbereich) und den
- Drehkreuzanlagen an verschiedenen Standorten.

Das Kassensystem hat laut Daten der Anlagebuchhaltung zum 31.12.2016 das Ende seiner Nutzungsdauer erreicht.

Aktuell besteht dringender Bedarf für die Ersatzbeschaffung der Drehkreuze in den Bereichen „Übergang Freizeitbad zu Freibad“ und „Zugang zum Freibad“. Durch das hohe Alter der Kreuze ergeben sich ständig Störungen in der Mechanik und auch in der Elektronik, die schließlich sogar zum Totalausfall der Anlage führten. Eine Reparatur der Altanlage ist nicht mehr möglich (u.a. werden die vorhandenen alten Softwareprodukte durch Dienstleister nicht mehr gepflegt und auch die Ersatzteile der Mechanik werden durch den Hersteller nicht mehr produziert).

Für die Erneuerung der Drehkreuzanlage werden 72.000 € benötigt. Die Deckung erfolgt über Wenigerauszahlungen der Investition INV20-0010 „Schulgebäude, Pauschalansatz energetische Sanierung“.

Stefan Raetz
Bürgermeister

Rheinbach, den 22.09.2020

Walter Kohlosser
Kämmerer